

04.15

Bayreuth, 23.04.2015

Kinder- und Jugendhilfe

Gesamtbayerische Jugendamtsleitungstagung und Führungswechsel im Bayerischen Landesjugendamt

Das jährliche Treffen der 96 bayerischen Jugendamtsleitungen fand vom 20. bis 22. April 2015 zum 21. Mal statt. Drei Tage lang stand in Rosenheim das Thema *Steuerung der Hilfen zur Erziehung* im Fokus der Beratungen. Mit bundesweit 6,5 Milliarden Euro, davon 966 Millionen in Bayern, sind die Hilfen der zweitgrößte Ausgabenposten in der Kinder- und Jugendhilfe.

In einem Einleitungsreferat führte der Jugendhilfexperte Professor Christian Schraper (Universität Koblenz-Landau) auf das Thema „Erfolgreich steuern – Möglichkeiten und Chancen der Hilfen zur Erziehung“ hin. Aus seiner Sicht ist die Kinder- und Jugendhilfe in der Mitte der Gesellschaft angekommen. So stellt diese einen wichtigen Wirtschaftsfaktor dar, in dem inzwischen mehr Menschen beschäftigt sind als in der deutschen Automobilindustrie.

In einer Feierstunde verabschiedete der Präsident des Zentrum Bayern Familie und Soziales (ZBFS), Dr. Norbert Kollmer, die ehemalige Leiterin des Bayerischen Landesjugendamtes (BLJA), Stefanie Krüger und führte Hans Reinfelder als neuen BLJA-Leiter offiziell ein: „Ich bin froh, dass unser Zentrum Bayern Familie und Soziales, Bayerns große Sozialbehörde, mit Hans Reinfelder einen erfahrenen Mann an der Spitze des Landesjugendamtes hat“. Er wünschte ihm für seine verantwortungsvolle Aufgabe alles Gute. Reinfelder war bisher als stellvertretender Leiter für das Landesjugendamt tätig und dort für allgemeine Rechtsfragen, Planungsaufgaben und besondere Leistungen der Jugendhilfe verantwortlich.

Weitere Informationen finden Sie unter:

www.zbfs.bayern.de

www.blja.bayern.de

Ein passendes Bild können Sie unter www.zbfs.bayern.de/presse/galerie herunterladen.

Kontakt:

Michael Neuner, Pressesprecher
Kreuz 25
95445 Bayreuth
Telefon: 0921 605-3300
Fax: 0921 605-3939
E-Mail: presse@zbfs.bayern.de
Internet: www.zbfs.bayern.de

